
杭州拼多多代运营全托管外包

产品名称 杭州拼多多代运营全托管外包

公司名称 杭州臻广科技有限公司运营部

价格 .00/个

规格参数 拼多多代运营:网店托管
服务模式:三对一
公司地址:浙江杭州

公司地址 杭州经济技术开发区4号大街28号2幢517室

联系电话 18966166821 18966166821

产品详情

当大家新接触电商，在操作店铺中，肯定会遇到些问题，下面我列出几个常见的问题给大家分析解答下
。

问题一：

一个产品链接，销量在1.9万左右，每天直通车UV900左右，免费UV在4000左右，多多进宝UV200左右，

每天销量100多一点。问题：我关键词搜索点销量排名找不到我的链接，关键词综合搜索也没看到我的链

接，比我销量小的都出现了，这种情况持续2个多月了。请各位大神解答下我的疑惑，1、既然关键词销

量排名找不到，综合搜索也看不到，免费4000UV怎么来的。

2、为什么关键词销量排名找不到我的链接。」

- - - - - - - - - - - - - - -

问题1答案：首先我们知道每个关键词都是有独立的排名区分为自然排名以及付费排名。那么还有就是我

们目前拼多多出现的千人千面规则。比你小的销量的产品展现与前并不稀奇，

原因有二，

1。该关键词你需要确定是否具备一定排名一千名以内自然排名或者150名左右的车位排名。



2.是你的个人标签与该商品有联系得到了人货匹配的关系。基本上可以确定应当是标签的原因。免费的4

000访客也是你所积累的类目权重搜索权重还有标签带来的访客。

问题2答案：拼多多关键词销量排序早已改变了规则从原来的累计数量到现在的近期销量和千人千面标签

以及该关键词的排名组合进行排序计算。这样复杂的计算方式才能让数以万计的商品得到有序展现。

问题二：

我第一次做拼多多，是家居百货的，客单在7元-20元左右，在第一品上投了4W进去，前期累计评价后直

接开车，直通车词来带动自然流量，开了近1个月，做到9K销量后就直接停了，然后不报活动的话，每日

有50单。再又上了一些其他的品，报了一些活动，勉强每日100多单左右。到现在还亏3W左右没回本，

请问我们这种低客单的，前期应该怎么做投产才会高呢，我开车场景ROI 2.5  搜索在1.9」

标品行业来说具备常年经营的特点，所以导致了大部分的标品行业存在很多大佬店铺。前期积累评价和

销量尤为重要。新手入门特别是接触新平台是很容易走弯路。那么考虑到目前拼多多主流的获取订单的

渠道，无外乎活动，多多进宝，开通付费推广以及短视频平台带货（尚处初期）。我们可以知道有了内

功，之后就需要大的展现才能获得大的订单量，那么做权重是非常重要的。基于平台目前的权重更新节

点，1天，3天，7天，14天，30天。更新节点时间越短权重越高。所以我们需要锁定在1.3.7天内。我们需

要在这几天内就获取到高权重，前提是有内功的。这样你的转化率匹配上你的展现量就能够做到赚钱。

你目前可以操作的方法就是做平台大流量活动，秒杀！竞价！这些来快速获取权重！达到高展现。活动

过后带来的高权重会让你的自然流量特别客观，这个时候顺带提一句GMV和订单量是你维系这个高权重

的手段。具体操作你可以思考.至于你的问题——这种低客单的，前期应该怎么做投产才会高呢？对不起

无解，因为行业竞争在这，做好基础就可以上快车道了。低客单价做基础很难产生高投产。无外乎建议

你增加SKU的布局，来增加利润的获取。

问题三：

：做了两三个月拼多多了，发现目前赚钱的商家差不多都是低价走量的模式，一单赚1-2块，一天走几百

上千单，也是不错的，我的问题是，如果做高出类目平均客单价很高的产品这么去做?我目前做的产品就

是这样，你说有人买吗？还是有的，而且评价都很好，几乎无售后，但是这么操作都爆不起来，除去直

通车推广还要亏钱，不烧直通车又没有流量，我特别想知道那些玩高价格产品还能赚钱的玩法，不知道

有没有商家跟我是同一个情况

」

无论是高客单还是低客单无外乎目标都是用户本身，差别就在于人群数量的多和寡，高客单对应着高品



质生活人群，而高品质生活人群对于拼多多平台的用户数量来说还是比较少的。这个和目前的平台定位

有关系。那么做高客单价的商家就没有生存之路了吗，答案当然是有的！我的学生不乏做高客单的质量

产品。而我给他们的建议是多开店，以店铺数量去补足订单数量。你可以试想下 一天20单的量很容易达

到，而且还赚钱，但是想要获取更高的订单量来扩大战果，结果却损失惨重。因为什么？因为你获取越

多的访客，你的投入就越不成正比！访客的增加带来的却是转化率的下降。真实案例，我的一位经营箱

包类目的学生做的是高客单的产品行李箱他售卖的产品是150-220元的客单价，在拼多多行李箱行业里面

属于高客单。我曾带他单店铺去冲击100单每天，但是在冲击50单时候就发现投入与产出已经不成正比。

我当时就让他改变策略，做两个店铺每个店铺销量目标50单。结果证明改变是对的。我们成功了！希望

这个案例能够对你有所启发。

问题四：

我觉得做拼多多最重要的是选择，也就是选品，选择大于努力，选品选得好，商品很容易就能做起来，

事半功倍，选品选得不好，要做起来相当吃力，就算勉强做得起来也赚不了什么钱，甚至亏钱，最后遗

憾离场，令人唏嘘不已。知道了选品的重要性仅仅是万里长征的第一步，如何选品选款，选好品选好款

，这个需要有很强的洞察力和丰富的实战经验才能做到，对于我们来说，只要接下来认真听听各位老师

是如何回复的就知道答案了，我们洗耳恭听，我们必将受益匪浅，先谢过！！！」
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